## Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.18 Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

## Ereignisreiche Wochen für den FFC – Kreiselmähen, Fahrradtour am 01. Mai für Kurzentschlossene, Kosi, FFC Stammtisch und Waldfest am Vatertag

(DiBe) Die Zeit vergeht wie im Fluge. Noch vor kurzem sehnten wir uns alle nach dem Frühling und ruckzuck sind wir mittendrin und damit in der ereignisreichen Zeit, in der ein Ereignis das nächste jagt.

An und für sich hätte in der letzten Woche unsere Jahreshauptversammlung stattfinden sollen. Diese musste leider verschoben werden. Eine neue Terminfindung gestaltet sich schwieriger als erwartet. Der neue Termin wird sobald wie möglich bekannt gegeben.

Petrus hatte ein Einsehen mit uns und so gab es letzte Woche tatsächlich ein kurzes Zeitfenster in dem es nicht regnete. Dieses wurde sofort genutzt und unser Ehrenpräsident Michael Wernthaler sowie Gründungsmitglied Klaus Mohr schnappten sich den Rasenmäher und sorgten dafür, dass der Sandhasenkreisel pünktlich zum 01. Mai vorzeigbar war.

Dem Mitgliederwunsch nach mehr Ausflügen entsprechend lud unser Vergnügungsausschuss zum 01. Mai zu einer Fahrradtour für Kurzentschlossene. Unsicher ob überhaupt und wenn ja wie viele Teilnehmer dabei sein würden, fanden sich 8 Kurzentschlossene und ein Hund um 09:30 Uhr vor der Villa Sandhas ein. Hier startete man den Event gut gelaunt mit Sekt und Brezeln. Von Forst aus war das erste Ziel das 1. Mai Fest in Weiher. Auf dem Weg dorthin trafen wir im Wald auf "gutgelaunte" Forster und legten einen ersten Zwischenstopp zum auftanken ein. In Weiher angekommen stärkte sich die Gruppe mit Schorle und Hacksteak bevor es zur nächsten Etappe nach Kirrlach ging. Hier war der Renner naturtrübes Radler vom Fass. In Kirrlach erlebte unser Prinz Jürgen I. (zum 2. Mal) ein ganz besonderes Highlight als wir KSC Alt- und Neuzugang Lars Stindl trafen. Angezogen wie die Motte vom Licht "verfolgte" unser Prinz den Promi solange bis er die Gelegenheit zu einem Foto mit ihm erhielt. Damit war der Tag für ihn gerettet & Von Kirrlach ging es – nicht ohne Zwischenstopp – weiter nach Hambrücken wo wir aber nur kurz verweilten. Ein Besonderer Dank geht an dieser Stelle an unseren Versorgungswagenfahrer Reimund Reußwig, der keine vollen Getränkeflaschen mit zurück fahren musst. Von Hambrücken aus ging es abschließend mit 45 Minuten Verspätung zu unserem Ziel auf das 01. Mai Fest vom Musikverein 1888 e.V. in Forst, wo wir einen sehr, sehr schönen Abschluss feiern konnten. Zu diesem Zeitpunkt waren einige Radler nicht mehr ganz alleine. Insgesamt legten wir knapp 30 km zurück. Vielen, lieben Dank für die tolle Organisation geht an dieser Stelle an Prinzessin Diana I. und Candy Reußwig! Das war Top. Wir hoffen das war nur der erste von vielen kommenden Ausflügen des FFC (3).



Zeit zum Verschnaufen bleibt dem FFC nicht. So ist die Zeit bis zum Erscheinungstermin dieses Heftes geprägt von Organisation und Vorbereitung für das Waldfest am Vatertag. Über das Gelingen entscheiden Sie liebe Bürgerinnen und Bürger mit dem Besuch unseres Festes. Ob alles erfolgreich und gut verlaufen ist lesen Sie nach dem Fest an gleicher Stelle. Für den FFC mit einem dreifach kräftigen Hoppele Hopp, hoppele hopp, hoppele hopp hopp hopp.

## **ACHTUNG!** Wichtige Termine:

Fr., 05.05.2023, 18:30 Uhr - FFC Stammtisch, Spargelhof Böser

Do., 18.05.2023, 10:31 Uhr - Waldfest (Vatertag) Kronauer Allee

Sa., 03.06.2023, FFC Helferfest – Anmeldung über